

24.04.2025

Laufen für die, die es nicht mehr können: DTM unterstützt Wings for Life

- **DTM neuer Partner mit der Stiftung für Rückenmarksforschung**
- **Weltweiter Spendenlauf Wings for Life World Run am 4. Mai mit „Team DTM“**
- **Fans können mit DTM-Stars im „Team DTM“ für den guten Zweck laufen**

München. Die DTM unterstützt ab der Saison 2025 die Wings for Life Stiftung als neuen Charity-Partner. Wings for Life engagiert sich für die Heilung von Querschnittslähmungen und fördert erstklassige Forschungsprojekte sowie klinische Studien rund um den Globus. Auch beim Highlight-Event von Wings for Life, dem „Wings for Life World Run“, engagiert sich die DTM. Bei dem Spendenlauf, der weltweit am 4. Mai ausgetragen wird, ist ein „Team DTM“ am Start, bei dem alle DTM-Fans gemeinsam mit den Stars der DTM antreten können.

Der Wings for Life World Run findet am 4. Mai um 13 Uhr statt. Mitlaufen kann man entweder bei einem Flagship Run oder virtuell über die Wings for Life World Run App. Das „Team DTM“ ist bei dem globalen Spendenlauf ebenfalls am Start. DTM-Fans können sich über die Wings for Life World Run App registrieren und dem Team beitreten, um gemeinsam mit den DTM-Fahrern für den guten Zweck zu laufen – ganz gleich, ob allein, in Gruppen oder virtuell vernetzt mit anderen Fans. Der Wings for Life World Run beginnt für alle Läuferinnen und Läufer weltweit zur gleichen Zeit, unabhängig vom Ort und individuellen Leistungsniveau. Statt einer klassischen Ziellinie gibt es das sogenannte Catcher Car, das die Teilnehmer virtuell oder vor Ort nach und nach einholt. Die Teilnahmegebühr für den Lauf beträgt 25 Euro – 100 % davon fließen direkt in die Rückenmarksforschung.

„Wings for Life setzt sich für die Heilung von Querschnittslähmungen ein, ein sehr wichtiges Anliegen, das die DTM sehr gerne unterstützt. Der Wings for Life World Run bringt Sportler aus der ganzen Welt zusammen und gibt jedem DTM-Fan die Gelegenheit, auch seinen Beitrag zu leisten und im Team DTM für den guten Zweck zu laufen. Wir engagieren uns gerne dafür und hoffen, dass viele DTM-Fans am 4. Mai im Team DTM für die laufen, die es nicht mehr können. Dieses Gemeinschaftsgefühl möchten wir auch in die DTM tragen und gemeinsam mit unseren Fans Spitzenforschung unterstützen“, sagt ADAC Motorsportchef Thomas Voss.

Die Stiftung Wings for Life wurde 2004 gegründet und unterstützt weltweit Forschungsprojekte zur Heilung von Querschnittslähmungen. Jeder Euro aus Startgeldern des

Presseinformation



Laufs und Spenden fließt direkt in die Rückenmarksforschung. Ziel ist es, durch wissenschaftliche Fortschritte langfristig Heilungsmöglichkeiten zu schaffen und betroffenen Menschen neue Perspektiven zu eröffnen. Weitere Informationen und die Anmeldung zum Lauf am 4. Mai sind unter wingsforlifeworldrun.com zu finden.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

dtm.com/de



SCHAEFFLER

VIEROL

